

Estimados amigos,

Mañana debuta Alejandro (para todos Piti) con el equipo de división de honor del Junior en Madrid.

¡Qué casualidad! ¡Su primer partido y jugará contra Pablo Montoro!

Le deseamos que tenga suerte y disfrute pues está muy ilusionado.

Queremos aprovechar esta ocasión especial para dirigirnos a todos vosotros en agradecimiento.

Agradecimiento a todos los técnicos que le habéis formado y le habéis apoyado para que creciera. No sólo aprendió sino que también se divirtió aprendiendo.

Agradecimiento a todos los padres que con sus ánimos en las gradas le han dado alas cuando era necesario mientras gritaban: ¡Ché que bo!

Agradecimiento especial a sus amigos (grandes amigos) que siempre han estado a su lado en los buenos y malos momentos.

Quedarán siempre en el recuerdo: los viajes (y las tertulias nocturnas..jajajaja), las fiestas del club, el cuarto puesto obtenido en Cádiz, el sector sala juvenil ganado en Madrid,.... y otros tantos éxitos que un club tan pequeño (y a la vez tan grande) ha conseguido.

¡Muchisimasssss gradiasssss a todos por estos momentos inolvidables!

Ximo y M^a José